



Burgdorf, 19. März 2012

Medienmitteilung

## «Eidgenössisches» 2013: Walter Meier AG ist «Offizieller Partner»

**Der erste «Offizielle Partner» des Eidgenössischen Schwing- und Älplerfests 2013 in Burgdorf im Emmental (ESAF 2013) heisst Walter Meier AG. Deren Unternehmenseinheit Walter Meier (Klima Schweiz) AG, Grosshändlerin im Bereich Klima- und Wärmetechnik, hat einen entsprechenden Sponsoringvertrag mit dem ESAF 2013 abgeschlossen.**

Die Walter Meier (Klima Schweiz) AG wolle mit ihrem Engagement zu Gunsten des ESAF 2013 primär den Bekanntheitsgrad steigern, so Urs Freudiger, Bereichsleiter Marketing & Kommunikation. Der Schwingsport mit seinen typisch schweizerischen Kernwerten passe überdies ausgezeichnet zum unternehmerischen Selbstverständnis des Gesamtkonzerns, welcher – mit Hauptsitz in Schwerzenbach (ZH) – im Bereich der Klima- und Wärmetechnik tätig ist.

Die Sponsoringverantwortlichen des ESAF 2013 sind erfreut darüber, mit der Walter Meier AG ein renommiertes Schweizer Unternehmen als «Offiziellen Partner» für das «Eidgenössische» 2013 gewonnen zu haben. Diese Sponsoringkategorie soll mit weiteren vier Partnern komplettiert werden, mit welchen die Verhandlungen noch im Gang sind. Bereits Ende 2011 konnte das ESAF 2013 den Abschluss der Sponsoringverträge mit allen sechs Partnern der obersten Sponsoringkategorie, den Königspartnern, vermelden.

### Kontakte:

**ESAF 2013 Burgdorf im Emmental**  
Patrick Sommer  
Geschäftsführer  
079 563 97 26

**Walter Meier (Klima Schweiz) AG**  
Urs Freudiger  
Leiter Marketing & Kommunikation  
079 346 70 21